

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan maka dapat disimpulkan bahwa penggunaan media kartu huruf dapat mengatasi kesulitan dalam belajar membaca siswa di kelas II SD Negeri 3 Purwawinangun Kecamatan Kuningan Kabupaten Kuningan.

1. Penggunaan media kartu huruf memberikan hasil yang baik pada pembelajaran membaca siswa. Hal ini dapat dilihat dari hasil peningkatan kemampuan membaca siswa, sebelum menggunakan media kartu huruf nilai rata-rata siswa yaitu 50,5 sedangkan setelah menggunakan media kartu huruf nilai rata-rata siswa meningkat dari hasil tes pertama yaitu 57,6. Hasil tes kedua meningkat menjadi 69,0. Kemudian hasil tes ketiga meningkat lagi menjadi 83,0. Sehingga dapat disimpulkan bahwa penggunaan media kartu huruf dapat mengatasi kesulitan dalam belajar membaca di kelas II SD Negeri 3 Purwawinangun Kecamatan Kuningan Kabupaten Kuningan.

2. Aktivitas siswa pada pembelajaran setelah menerapkan media kartu huruf mengalami peningkatan yang lebih baik dibandingkan dengan sebelumnya. Hal ini dapat dilihat dari hasil observasi siswa pada pengamatan pertama yang semula siswa masih banyak mengobrol saat pembelajaran, siswa belum berani merespon pertanyaan guru, dan siswa kurang antusias mengikuti pembelajaran. Tetapi setelah melakukan pengamatan kedua bahkan sampai dengan pengamatan ketiga menghasilkan peningkatan yang sangat baik bagi siswa seperti siswa tidak mengobrol saat pembelajaran, siswa sudah berani merespon pertanyaan guru bahkan menyampaikan pendapat, serta siswa sangat antusias mengikuti pembelajaran.

3. Penggunaan media kartu huruf memberikan hasil yang baik bagi kemampuan membaca siswa.

B. Implikasi

Berdasarkan kesimpulan dan temuan pada penelitian di atas, dapat diimplikasikan bahwa kemampuan membaca siswa menggunakan media kartu huruf terbukti lebih meningkat dan efektif daripada sebelum menggunakan media pembelajaran. Maka dari itu, media ini dapat digunakan oleh guru dalam upaya mengatasi kesulitan belajar membaca.

Media kartu huruf ini digunakan juga untuk memberikan pengalaman membaca kepada siswa, memudahkan siswa dalam mengenal bentuk huruf, melibatkan siswa secara aktif dalam pembelajaran, dan dapat menggali informasi untuk mendukung kelancaran membaca siswa khususnya bagi siswa yang mengalami kesulitan belajar membaca kelas II Sekolah Dasar (SD).

Setiap media pembelajaran memiliki kelebihan dan kekurangan masing-masing. Selain dapat memperjelas materi karena bersifat konkrit, media kartu huruf ini memiliki kelebihan tersendiri yaitu dapat meningkatkan keaktifan serta menarik perhatian siswa dalam proses pembelajaran membaca. Selain itu, media kartu huruf juga dapat membantu siswa yang sulit dalam membaca untuk mengenal huruf.

C. Saran

Berdasarkan hasil temuan yang peneliti temukan di kelas, maka peneliti mencoba untuk memberikan saran-saran dan semoga bermanfaat sebagai masukan demi kelancaran pelaksanaan pembelajaran di SD Negeri 3 Purwawinangun Kecamatan Kuningan Kabupaten Kuningan adalah sebagai berikut:

1. Dalam proses pembelajaran membaca guru tidak pernah menyiapkan media pembelajaran yang sesuai sehingga anak mengalami kesulitan untuk memahami penjelasan guru. Untuk mengatasi masalah tersebut, sebaiknya guru sebelum pembelajaran membaca terlebih dahulu merencanakan dan mempersiapkan perangkat pembelajaran yang baik seperti menggunakan media pembelajaran sesuai dengan materi yang akan diajarkan dan kreatif dalam menggunakan media pembelajaran saat proses pembelajaran di kelas.
2. Kurangnya perhatian orang tua di rumah untuk mengajarkan anaknya membaca sehingga anak perlu memerlukan beberapa kali penjelasan guru karena daya ingat mereka yang mudah lupa. Untuk mengatasi masalah tersebut, sebaiknya guru perlu

memberitahukan kepada orang tua mengenai kemampuan membaca siswa selama di sekolah agar siswa tidak hanya mengandalkan belajar membaca di sekolah saja.

3. Bagi peneliti selanjutnya, hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan acuan untuk dikembangkan dan dilanjutkan oleh peneliti lain dengan bahasan yang lebih dalam dan lebih luas.